

Les Cachanais.es ont été pleinement associés à la réflexion sur l'aménagement du campus de Cachan et continueront de l'être.

GRAND PROJET

Campus de Cachan et bien plus encore...

Implanté au cœur de la ville, le campus de Cachan est fréquenté par plus de 6 500 étudiant·es. Les enjeux poursuivis par son réaménagement, suite au départ de l'ENS, visent à renforcer la vocation étudiante du site et son ouverture sur la ville.

Depuis le départ de l'École nationale supérieure (ENS) en 2020, les contours du nouveau campus se dessinent. La Ville, en concertation avec les Cachanais·es, a pour ambition de réaffirmer la vocation étudiante de ce site de 20,5 hectares avec la venue de nouvelles écoles. Après l'implantation d'aivancity et de l'école d'ingénieur EPF, la Ville a lancé le chantier du futur centre de formation aux métiers industriels et numériques du groupe GIM-Aforp le 14 avril dernier. Un campus des savoirs qui a aussi pour ambition d'être un lieu de vie attractif pour tous avec la création de nouveaux espaces publics, la réalisation de traversées piétonnes et cyclistes, une valorisation du patrimoine paysager, la création d'une Maison des associations et des initiatives citoyennes, l'implantation de commerces et de logements et la requalification d'équipements structurants tels que le Crous, la piscine ou le gymnase Jesse Owens.

Un campus des savoirs ancré dans l'histoire cachanaise

Dès l'annonce du départ de l'ENS en 2012, la

question de l'aménagement du site se pose. L'État, alors propriétaire du terrain, envisage de le céder pour une opération immobilière. Or, la municipalité souhaite maintenir la vocation étudiante du lieu et porte l'ambition d'y structurer un pôle dédié à la formation et à la recherche en faveur des sciences et de la technologie. L'ancien député et maire honoraire de Cachan, Jean-Yves Le Bouillonnet et Hélène de Comarmond, maire de Cachan, s'y emploient avec force. Le projet est discuté avec les Cachanais·es à l'occasion de la démarche "Parlons ensemble de Cachan" le 11 mai 2019 et lors de balades urbaines et d'ateliers. Le 31 mai 2021, l'établissement public territorial Grand-Orly Seine Bièvre et la Ville de Cachan désignent la Sadev 94 pour mener à bien cet aménagement au service des habitant·es. ■

✚ Plus d'infos

Réunion d'information avec les acteurs du projet et inauguration de La Porterie le 30 juin à 19h30 à l'EPF, 57 avenue du Président-Wilson, sur le campus de Cachan. parlonsensemble-cachan.fr

COMMERCE

Aylan coiffure



Depuis le mois d'avril, une nouvelle enseigne s'est installée au 12 place Gambetta à l'emplacement de l'ancien salon de coiffure Un Look pour tous. Il s'agit d'Aylan coiffure, un barbier spécialisé dans les coupes pour hommes et enfants ainsi que dans la taille de la barbe. Deux jeunes gérants, Cherife Berkane et Said Ait Yakoub, sont à la tête de ce nouveau salon. « Nous sommes coiffeurs depuis 2004 et avons envie d'ouvrir notre propre commerce, racontent les deux hommes. Nous avons entièrement rénové les locaux et y avons apporté une touche personnelle dans la décoration ». La salle ornée de boiseries offre une ambiance apaisante. Les clients peuvent repartir avec un dégradé, une coupe tie and dye (une coloration capillaire) à la mode ou tout simplement une barbe bien taillée.

✚ Plus d'infos

Aylan coiffure, 12 place Gambetta. Tél. : 07 51 98 10 12

LA POSTE

Fermeture pour travaux

Du 6 juin au 28 octobre 2023, l'agence de La Poste de Cachan, située au 3 rue Camille-Desmoulins, sera fermée en raison de travaux de modernisation. Les usager·es sont invité·es à se présenter à La Poste d'Arcueil, 75 rue Marius-Sidobre, pour effectuer leurs démarches.